



Des lettres pour la Finlande

publié le 13/10/2020

projet correspondants

Les 4e Montagnier ont reçu du courrier ! Une classe de Finlande nous a écrit. Chacun a pu répondre à son correspondant, et les lettres partent aujourd'hui !

Bravo à tous pour vos efforts de présentation et de rédaction.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.